



TIERSCHUTZVEREIN OBERAARGAU

Nero (M)



Nero wurde vermutlich im Juli 2017 geboren, ist also noch ein junger Kater. Er sollte einen liebevollen Platz mit geduldigen und einfühlsamen Menschen bekommen. Am liebsten mit späterem Freigang.

Wir wissen nicht, was Nero erlebt hat - auf jeden Fall zieht er es momentan noch vor, den Menschen auszuweichen, wenn er die Gelegenheit hat. Vertrauen muss er erst noch lernen.

Wer den kastrierten Jungkater kennen lernen möchte, melde sich bitte direkt bei Frau Steiner +41795847875

